

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:24

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 12 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Roy Flores expresó que el Gobierno del Presidente Enrique Bolaños está siendo duramente criticado porque la Ministra del MIFIC, Azucena Castillo, está otorgando concesiones mineras a extranjeros en Chontales, lo que provocará un despale indiscriminado en esa zona, afectando así las pocas fuentes de agua que les quedan.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Dr. Augusto Navarro (Ministro MAGFOR)

Tema: Apertura del Ciclo Agrícola

El Dr. Noel Ramírez llamó al programa y aceptó que embUSA le revocó su visa múltiple, sin embargo, Ramírez insistió que en la nota que recibió del Cónsul norteamericano se le invita a realizar trámites para obtener otra visa, misma que sería tramitada y adjudicada por el mismo cónsul. Agregó que en los próximos días visitará al Cónsul, a quien conoce personalmente, para aclarar toda la situación que se ha manejado al respecto. Ramírez también dijo que estará ausente por treinta días de la Asamblea Nacional por razones médicas, es por eso que ha incorporado a su suplente.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Invitado: Wilfredo Navarro (Diputado PLC)

Tema: Crisis Energética

Navarro dijo que los 60 días que tienen de plazo para nombrar al Presidente de la SISEP, se vence el 30 de junio y para entonces ya debieron haber fijado la tarifa de energía, de lo contrario Unión Fenosa tendría la potestad de incrementar la tarifa en un 11.3%, que es lo que ellos proponen. Agregó que la posición de la bancada es aceptar un aumento en la tarifa energética pero no del 11.3% como pretende Unión Fenosa, sino de un 3.5% que sería lo justo.

NOTICIAS DE TV

+El Gerente de Negocios de Unión Fenosa, José Ley Lau, dijo que esa empresa no puede honrar las facturas de energía que consumen mientras no exista un ajuste tarifario, de lo contrario el racionamiento es inevitable. **(Noticiero CDNN)**

+La embajadora de Suecia, Eva Zetterberg, comunicó que su gobierno comparte la preocupación de los Estados Unidos por el tema de la propiedad. La embajadora Zetterberg aseguró que la falta de títulos de

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:24

PAG - 2 -

propiedad de quienes trabajan la tierra es un obstáculo para ejecutar programas de desarrollo social. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El representante de la OEA, Pedro Buscovich, aseguró que esa Organización sigue muy de cerca la crisis política jurídica que atraviesa Nicaragua e instó a los actores políticos a llegar a un entendimiento. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La reciente aprobación de la Ley Creadora del Instituto de la Propiedad fue calificada como positivo por el Presidente de la CSJ, Manuel Martínez, aunque reconoció que esa ley es la ratificación de la Ley 278. Asimismo, explicó que la Ley no es inconstitucional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Bush comentó que el CAFTA traerá beneficio a todas las partes, abrirá un mercado de 44 millones de consumidores transformando el hemisferio en una poderosa zona de libre comercio. Agregó que le seguirán dándoles respaldo a esos países. **(CNN)**

+Gustavo Porras informó que se ha logrado poner un alto a las intenciones de alargar la edad para jubilarse. Agregó que aumentarles el número de consideraciones para jubilarse en un país donde prácticamente no tiene ni salario, es una barbaridad restringir la seguridad social al máximo como pretende el Gobierno. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Miembros de la Resistencia Nicaragüense llegaron a la Asamblea Nacional, para denunciar ante la Comisión de Reforma Agraria las agresiones que han recibido por parte de desmovilizados del Ejército, quienes también reclaman tierras en Tipitapa. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro, aclaró que no votó durante el debate sobre la Ley de la Propiedad, porque el FSLN introdujo ciertas mociones que según Navarro son aberraciones jurídicas y perjudicarán a la propiedad. **(Noticias 12, Canal 12)**